## Danksagung

Für die liebevolle Anteilnahme, die wir in vielfacher Weise beim Abschied von meinem lieben Ehemann und Vater

## Werner Förch

erfahren haben, sagen wir allen herzlichen Dank. Es ist für uns ein Trost zu wissen, wie beliebt und geschätzt er bei allen war. Danke für die tröstenden Worte, gesprochen oder geschrieben, für Blumen und Geldspenden.

## Besonderer Dank gilt:

- Pater Joseph für seine tröstenden Worte und seiner Fürbitte.
- Der Firma Strässer, Herrn Steinmetz für die professionelle Trauerbegleitung.
- Dem Liederkranz für seinen letzten Sängergruß beim Requiem und an seinem Grab.
- Theresia Englert für den Blumenschmuck.

## Danke

- unseren seit 40 Jahren treuen Freunden
- seinen NSU-Oldtimerfreunden Sulmtal für den ehrenden Nachruf
- dem Mittwochtreff des TC Oedheim
- meinen Nachbarn, die mir beistanden

und allen aus nah und fern, die ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben

Die Liebe, die uns fast 65 Jahre verbunden hat, sie hört nicht auf.

Gretel Förch mit Sohn Manfred

Juni 2018